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Au fil de l’Évangile
de mercredi : être
grand dans le
Royaume des Cieux

Commentaire du mercredi de la
10ème semaine du Temps
ordinaire. "Ne pensez pas que
je sois venu abolir la Loi ou les
Prophètes : je ne suis pas venu
abolir, mais accomplir". La loi
du Seigneur est la loi de
l'Amour, donc c'est la loi du
plus, nous pouvons toujours
grandir dans l'Amour avec la
force de l'Esprit Saint.

Évangile (Matthieu 5, 17-19)



En ce temps-là, Jésus disait à ses
disciples :

« Ne pensez pas que je sois venu
abolir la Loi ou les Prophètes :

je ne suis pas venu abolir, mais
accomplir.

Amen, je vous le dis :

Avant que le ciel et la terre
disparaissent,

pas un seul iota, pas un seul trait ne
disparaîtra de la Loi

jusqu’à ce que tout se réalise.

Donc, celui qui rejettera

un seul de ces plus petits
commandements,

et qui enseignera aux hommes à
faire ainsi,



sera déclaré le plus petit dans le
royaume des Cieux.

Mais celui qui les observera et les
enseignera,

celui-là sera déclaré grand dans le
royaume des Cieux. »

Commentaire

Jésus leur enseigne la valeur pérenne
de l'Ancien Testament, car il est la
parole de Dieu et jouit d'une autorité
divine.

En même temps, il proclame une loi
supérieure qui est la loi de l'Amour,
la loi de l'Esprit qui résonne dans
chaque cœur humain : " Je ne suis
pas venu abolir la Loi ou les
Prophètes mais accomplir ".



Il leur apprend qu'il est venu
promulguer de manière définitive la
loi de Dieu. Il accomplit tout cela par
sa prédication et surtout par son
offrande sur la Croix.

C'est ainsi que Jésus enseigne
comment accomplir la volonté de
Dieu. Celui qui le fait sera grand, et
au contraire, le plus petit sera celui
qui ne le fait pas. "celui qui rejettera
un seul de ces plus petits
commandements, et qui enseignera
aux hommes à faire ainsi, sera
déclaré le plus petit dans le royaume
des Cieux". Au contraire, celui qui les
garde sera grand dans le royaume
des cieux."

La loi de Notre Seigneur est la loi de
la liberté parce qu'elle est la loi de
l'Amour, et dans l'amour, même la
plus petite chose a une importance
énorme. C'est ce que saint Josémaria
enseignait dans Chemin : "Les



grandes âmes font grand cas des
petites choses".
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